
 

令和４年度 第９回糸島市教育委員会会議会議録 

 

（ 日 時 ）   令和４年１２月２３日（金） １３時３２分から１４時１０分まで 

 

（ 会 場 ）   Zoomを利用した WEB会議形式 

（傍聴席は、糸島市役所新館４階 ２号会議室に設置） 

 

（出席委員）   西 憲一郎委員（職務代理者）、古川 泰永委員、 

松尾 実恵委員、宗 聖子委員 

 

（事務局出席者） 家宇治 正幸教育長 

         平野 真也子ども教育部長、小嶋 智嗣教育総務課長、吉永 政博学校教育課長、 

髙橋 桂一生涯学習課長、久我 淳学校教育課課長補佐兼教育管理係長、上田 

暁学校教育課教育支援係長兼指導主事、石硯 晃子学校教育課教育指導係長兼

指導主事、安部 祐子学校教育課主幹兼指導主事、金子 剛教育総務課総務係

長 

 

（ 傍聴人 ）   なし 

 

１ 会議事項 

 （１）会議録署名委員の指名 

 （２）会議録の承認 

 （３）教育長の報告 

 （４）議事 

議案第７号  糸島市立図書館条例施行規則の一部を改正する規則について 

議案第８号  糸島市立小中学校管理規則の一部を改正する規則について 

議案第９号  令和５年度糸島市立小・中学校校長、副校長及び教頭の人事異動内申に

ついて 

議案第１０号 令和５年度糸島市立小・中学校教職員の人事異動内申について 

 

２ 報告事項 

（１）令和４年第４回(12月)糸島市議会定例会の報告について 

（２）教職員に対する指導上の措置の実施について 

（３）令和４年度糸島市・西南学院大学連携事業「イングリッシュキャンプ」報告について 

（４）新型コロナウイルス感染症に係る報告 

 

３ その他 

 （１）各課業務の主な取組状況及び課題について 

 （２）教育委員から 

 （３）その他 



４ 開 会 

 （家宇治教育長） 

   本日の会議は、定足数に達しています。よって、本日の会議は成立いたしました。 

これより、令和４年度第９回糸島市教育委員会会議を開会いたします。 

 

（１）会議録署名委員の指名 

 （家宇治教育長） 

   令和４年度第９回糸島市教育委員会会議の会議録署名委員に、糸島市教育委員会会議規則

第１４条第３項の規定により、宗 委員を指名いたします。よろしくお願いいたします。 

 

（２）会議録の承認 

 （家宇治教育長） 

   令和４年度第８回糸島市教育委員会会議の会議録の承認について、お諮りいたします。 

事前に配付しています会議録の記載事項につきまして、何か訂正事項等がありましたら、

ご指摘をお願いいたします。 

 （委員全員） 

   なし。 

 （家宇治教育長） 

ご異議が無いようですので、会議録は承認されました。 

松尾 委員におかれましては、後日、署名用の会議録を郵送いたしますので、署名の上、返

送をお願いします。 

 

（３）教育長の報告 

 （家宇治教育長） 

   それでは、私の方から報告をさせていただきます。 

   １２月は、糸島市議会定例会が開催されています。議会の報告については、後ほど、子ど

も教育部長から報告させますが、要点だけ申し上げますと、学校間ネットワークの整備、ス

クールソーシャルワーカーの役割と活用、道路交通法の改正に伴う通学用ヘルメットの件な

ど、多様な一般質問がありました。 

   次に、新型コロナウイルス感染症についてです。感染者数が急増しています。児童生徒、

並びに教職員についても、かなりの感染者数となっています。こちらについても、後ほど、

学校教育課長から報告させます。 

   これで、私からの報告を終わらせていただきます。 

   何か、ご質問がありましたらお願いします。 

   無いようでしたら、次に移りたいと思います。 

 

（４）議事 

 （家宇治教育長） 

   それでは、議事に移ります。 

   議案第７号 糸島市立図書館条例施行規則の一部を改正する規則について を議題といた

します。 



   生涯学習課長から提案理由及び議案説明を行います。 

  （髙橋生涯学習課長 説明） 

 （家宇治教育長） 

   説明が終わりました。 

   質問並びに意見がありましたら、お願いいたします。 

 （委員全員） 

   なし。 

 （家宇治教育長） 

無いようですので、本議案に対する採決を行いたいと思います。 

議案第７号に対し、賛成の委員の挙手を求めます。 

 （委員全員） 挙手 

 （家宇治教育長） 

   挙手全員であります。 

よって、議案第７号 糸島市立図書館条例施行規則の一部を改正する規則について は、

原案のとおり可決されました。 

 

 （家宇治教育長） 

   次に、議案第８号 糸島市立小中学校管理規則の一部を改正する規則について を議題と

いたします。 

   学校教育課長から提案理由及び議案説明を行います。 

  （吉永学校教育課長 説明） 

 （家宇治教育長） 

   説明が終わりました。 

   質問並びに意見がありましたら、お願いいたします。 

 （委員全員） 

   なし。 

 （家宇治教育長） 

無いようですので、本議案に対する採決を行いたいと思います。 

議案第８号に対し、賛成の委員の挙手を求めます。 

 （委員全員） 挙手 

 （家宇治教育長） 

   挙手全員であります。よって、議案第８号 糸島市立小中学校管理規則の一部を改正する

規則について は、原案のとおり可決されました。 

 

 （家宇治教育長） 

   次の議案に移りたいと思いますが、議案第９号と議案第１０号は、人事に関する案件です

ので、糸島市教育委員会会議規則第１２条第２項の規定により、会議を公開しないこととし

たいので、糸島市教育委員会会議規則第１２条第３項の規定により採決を行います。 

   議案第９号及び議案第１０号について、会議を公開しないことに賛成の委員の挙手をお願

いします。 

 （委員全員） 挙手 



 （家宇治教育長） 

   挙手全員であります。 

   よって、議案第９号及び議案第１０号については、会議を公開しないことにします。 

非 公 開 

 

（５）報告事項 

 （家宇治教育長） 

   議事が終了しましたので、報告へ移ります。 

報告① 令和４年第４回(１２月)糸島市議会定例会の報告について を子ども教育部長か

ら報告をさせます。 

 （平野子ども教育部長 報告） 

 （家宇治教育長） 

   何かご質問がございましたら、お願いいたします。 

 （古川委員） 

   通学用ヘルメットに係る一般質問について、購入費用や通気性を考慮して決定していると

あるが、保護者の購入費用の負担が変わらないのか。また、日常でも使用できる形状のもの

なのか。２点お尋ねします。 

 （吉永学校教育課長） 

   まず、購入価格ですが、現在、２,９００円の価格に対し、本市から１,０００円の補助を

実施しています。つまり、保護者負担は、１,９００円となっています。 

   来年度からの通学用ヘルメットについては、３,３００円程度の価格と伺っています。ただ、

現在の通学用ヘルメットも来年度は価格が上がり、３，２００円程度となるとも伺っており、

若干、保護者負担額が増額するものと予測しています。 

   次に、通学用ヘルメットの形状についてですが、現在の通学用ヘルメットを長くし、スマ

ートな形状で、通気性を考慮し、頭部に穴が数か所開きます。 

 （家宇治教育長） 

   他にありませんか。 

 （委員全員） 

   なし。 

 （家宇治教育長） 

   無いようなので、次に移ります。 

 

（家宇治教育長） 

次に、報告② 教職員に対する指導上の措置の実施について を教育総務課長から報告を

させます。 



 （小嶋教育総務課長 報告） 

 （家宇治教育長） 

   何かご質問がございましたら、お願いいたします。 

 （委員全員） 

   なし。 

 （家宇治教育長） 

   無いようなので、次に移ります。 

 

（家宇治教育長） 

次に、報告③ 令和４年度糸島市・西南学院大学連携事業「イングリッシュキャンプ」報

告について を指導主事から報告をさせます。 

 （石硯学校教育課教育指導係長兼指導主事 報告） 

 （家宇治教育長） 

   何かご質問がございましたら、お願いいたします。 

 （委員全員） 

   なし。 

 （家宇治教育長） 

   無いようなので、次に移ります。 

 

（家宇治教育長） 

次に、報告④ 新型コロナウイルス感染症に係る報告について を学校教育課長から報告

をさせます。 

 （吉永学校教育課長 報告） 

 （家宇治教育長） 

   何かご質問がございましたら、お願いいたします。 

 （委員全員） 

   なし。 

 （家宇治教育長） 

   無いようなので、報告を終わり、次に移ります。 

 

（６）その他 

 （家宇治教育長） 

   それでは、各課業務の主な取組状況について、各課長から順次報告させます。 

  （小嶋教育総務課長、吉永学校教育課長から報告） 

 （家宇治教育長） 

   各課からの報告について、質問がありましたら、お願いいたします。 

 （委員全員） 

   なし。 

 

 （家宇治教育長） 

   無いようですので、委員の皆様から何かありましたらお願いします。 



 （委員全員） 

   なし。 

 

 （家宇治教育長） 

   無いようですので、その他を終了いたします。 

次回会議の日程ですが、次回の会議は、１月３０日（月）に予定しています。 

以上をもって、第９回糸島市教育委員会会議を閉会します。 

お疲れ様でした。 

 

 

糸島市教育委員会会議規則第１４条第３項の規定により、ここに署名する。 

 

 

        教育長 

 

 

        委 員 

     （教育長指名委員） 


